

Ateliers droit du sport

Echanges constructifs entre avocats et représentants du secteur sportif



Des intervenants passionnés, maîtres de leur sujet

La seconde édition des Ateliers du droit du sport s'est déroulée le 30 mai dans le cadre prestigieux de la Cité Internationale de Lyon. Organisés grâce au partenariat existant entre le Barreau de Lyon et la Région Rhône-Alpes, les Ateliers du droit du sport ont permis à un nombreux public - environ 40 participants - composé de dirigeants, de licenciés, de responsables du secteur sportif, de faire part de ses nombreuses interrogations aux membres de la Commission droit du sport du Barreau de Lyon.

Quatre ateliers pour une approche personnalisée et concrète

Durant près de trois heures, des avocats de la Commission droit du sport ont répondu aux questions des participants sous forme de quatre ateliers permettant un accompagnement et une approche personnalisée et concrète. Ces ateliers étaient les suivants : « club employeur », animé par Maîtres Gilbert Pier-son et Eric-Louis Levy ; « struc-

ture et fiscalité », animé par Maître Benoît Dumollard ; « protection des personnes et des biens », animé par Maîtres Yves Dolard et Olivier Costa ; « partenariats », animé par Maîtres Anne Orsay et Florent

Dousset. Nul doute que ces ateliers, qui ont vocation à se renouveler, ont permis d'instaurer un échange constructif entre les avocats du Barreau de Lyon et les représentants du secteur sportif régional.